

14.05.2013 – 09:00 Uhr

SRG SSR s'assure la retransmission des courses de Moto-Grand-Prix pour les trois prochaines années

Bern (ots) -

La SSR et Dorna Sports S.L., détentrice des droits de diffusion des Grands Prix moto, ont convenu de prolonger leur partenariat de trois ans, de 2014 à 2016.

Les passionnés de moto peuvent d'ores et déjà se réjouir : la SSR s'est assuré les droits d'exploitation des Grands Prix moto à la radio, à la tv et sur internet, et ce dans toute la Suisse. Elle continuera donc à couvrir les compétitions de 2014 à 2016. Le public suisse pourra ainsi profiter d'images HD spectaculaires et de reportages radio et online couvrant les courses de MotoGP et de Moto2, le tout préparé et commenté par RTS, SRF, RSI, RTR et swissinfo.ch.

Urs Leutert, chef Business Unit Sport de la SSR : « En prolongeant de trois ans ce partenariat, en place depuis 18 ans, avec Dorna Sports S.L., les programmes de la SSR continuent à offrir aux amateurs de grosses cylindrées un service complet de qualité et à soutenir étroitement nos talentueux pilotes nationaux ».

Manel Arroyo, Managing Director de Dorna Sports : « Nous sommes très heureux d'avoir prolongé notre contrat avec la SSR jusqu'en 2016, car elle est l'un de nos plus fidèles partenaires. C'est non seulement le signe que la SSR s'engage en faveur du sport, mais aussi la preuve que notre collaboration de longue date est empreinte d'un grand professionnalisme. Grâce à la télévision suisse, les fans peuvent soutenir la relève suisse et leurs écuries. »

Contact:

Communication d'entreprise SSR
Daniel Steiner, porte-parole, 079 827 00 66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100737751> abgerufen werden.